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                           2015年 5月 13日 勝田友治 
2015年 江工会本部理事会・総会・懇親会の報告   開催日時：2015年 5月 09日（土）15:30から 19:40（予定 20：00）      理事会：15:30から 16:30 総会：17:10から 17:50 懇親会：17:50から 開催場所：理事会：江工会館 総会・懇親会：ホテル「吾妻」 出席者：名誉会長：大賀美周作 会長：土井正人 副会長：砂田忠、松浦三男、池田隆司     事務局長：高月進 事務局：４名     監査：浅野芳友、佐々木一郎 理事：13名（関西２、関東１を含む） 

 理事会議事録 １． 会長挨拶 １）昨年、開校 80周年記念式典を実施の報告。      ２）江津市の内県立高校あり方検討会について説明。  ＊江津工業高校を存続させたい。    ２． 名誉会長（校長挨拶１）本日の学校行事説明。（PTA総会、個別面談会）          ２）昨年、開校 80周年記念式典等のお礼（マイクロバス・他）          ３）統廃合についての現状報告            ＊江津工高として存続する為、新入生の増員に努力する。 
 ３． 議事（議長：会長） （１） 平成 26年度事業報告 （２） 平成 26年度決算報告（案）及び監査報告 （３） 平成 26年度江工会奨学資金会計現況報告 （４） 会員名簿発行に関する残金処理について（案） （５） 江工会会則の改定について（案） ＊名誉会長（学校長）を空席にし、学校長は副会長とする。  承認された。 （６） 平成 27年度江工会役員（案） ＊現状のままとする。（但し、学校長は副会長で承認）  （７）平成 27年度事業計画（案）  （８）平成 27年度予算（案）   
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                              （９）その他 関東支部から提案（別紙 A3―２枚 今回割愛）      ①江津工業高校の将来について       ＊関東支部（名実とも存続すべき）       ＊関東支部西村支部長の私見・提案（存続）  ＊関西支部の小川様（存続）       ＊関東支部勝田副支部長「魅力ある江津工業高等学校にする」 推進する為の提案         ②江工会本部の強化について          ＊組織の立直し  ＊定期会合の実施（５，６回/年）         ③理事・評議員等について（現状の見直しと改善提案）          ＊理事の人選：各支部長、各科（３～５年で１名程度）          ＊評議員の人選：見直し          ＊理事会・評議員会の開催：関連を持って開催する。         ③江津市内３支部の強化について（実情：休眠状態）          ＊組織の立直し（最重要支部である。足元の強化。）            ＊池田隆司さんに纏め役（支部長）を依頼した。          ＊砂田支部長は副会長に専念してもらう。 例：江津支部として一本化 ４． 各支部より報告 （１） 関東支部より ＊関西支部と合同で「江工会活動 10年の記録集」作成した。  本部・支部等へ配布しますので回覧してください。 ＊年間行事予定表の説明。（役員会、総会、新年会、同好会等） ＊明日（5月 10日）は新会員歓迎会を予定している。      （２）関西支部より          ＊年間行事予定表の説明      （３）山口県支部・益田支部は欠席の為、報告無し。 
 ５． 平成 27年度江工会事務局役割分担について 
 総会記録（理事会とダブル項目は割愛） １． 山崎ていじ後援会の立上げについて １） 昨年の理事会・総会で議題になり、立上げることに決まったはずだが？ ＊関東支部の事例説明（山崎ていじ応援団）。 ＊議長より佐々木一郎様（A40）に纏め役をお願い・指名された。  以上。 


